
Protokoll der 47. Generalversammlung vom 5. Februar 2020 
18.30 Uhr, Hotel Mercure Plaza, Neumarktstrasse 40, Biel/Bienne 
 
 
1. Begrüssung 
Der Präsident begrüsst die Anwesenden Mitglieder. 
 
2. Appell 
Anwesend sind 31 Leistmitglieder. 
Entschuldigt: Françoise Steiner, Franziska Ilnseher, Christine Le Marquand, Monique 
Esseiva, Isabelle Brogini, Thomas Oberle, Jean-Daniel et Sophie Charrière und 
Pierre Isenschmied. 
 
3. Wahl Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler wird Martin Siegenthaler bestimmt. 
 
4. Protokoll 
Das Protokoll 2019 ist auf der Internetseite ersichtlich und wird nicht mehr 
vorgelesen. Von der Versammlung wird es einstimmig angenommen. 
 
5. Jahresbericht des Präsidenten 
Er wird mit Applaus genehmigt und als Beilage dem Protokoll beigelegt. 
 
6. Kassa- und Revisorenbericht 
Die Kassierin, Cornelia Benz, präsentiert die Rechnung des letzten Jahres und, neu, 
das Budget für dieses Jahr. Wieder wurden die Kosten für Montage und Demontage 
der Weihnachtsbeleuchtung durch das Hotel Mercure übernommen. Ganz herzlichen 
Dank an Herrn P. Isenschmied, Direktor des Hotels.  
Da letztes Jahr keine Transitorischen gebucht wurden, gibt es auf die 
Erfolgsrechnung 2019 einen Doppeltbetrag für die Weihnachtsbeleuchtung.  
Der Revisor Sidney Camponovo liest den Revisorenbericht vor und empfiehlt die 
Annahme der Rechnung. Die Anwesenden stimmen der Rechnung 2019 sowie dem 
Revisorenbericht einstimmig zu. 
 
7. Mutationen 
1 Neueintritt: Frau Helen von Fischer 
4 Austritte: Ruth Bourquin, Dr med Markus Gautschi, Anna Hofmann, Hulliger Druck 
& Kopie GmbH.  
Mitgliederbestand neu somit 66 (davon 48 Ehepaar-Mitglieder). 
 
8. Wahlen 
Kassierin Cornelia Benz, Beisitzer Thomas Oberle und Valentine Esseiva, für die 
Administration, werden mit Applaus für weitere 2 Jahre gewählt.  
Revisor-Suppleant: Markus Zaugg 
 
9. Jahresbeiträge 
Keine Änderung. 
 
10. .Anträge 
Marlise Guenin wird mit Applaus zum Ehrenmitglied ernannt. Der Präsident übergibt 
ihr ein kleines süsses Geschenk. 



 
11.   Jahresprogramm 
Das Jahresprogramm wird vom Vorstand an seiner nächsten Sitzung ausgearbeitet 
und dann den Mitgliedern zugestellt. 
 
10.  Verschiedenes 
Robert Guenin war am Stadtratsitzung, welche über den neuen Quartiersverkehrs-
plan abgestimmt hat. Die Arbeiten haben gerade angefangen. Er informiert kurz über 
einige Neuerungen und legt einige Dokumente und Pläne dazu auf.  
Ein Mitglied schlägt vor, dass der Präsident einen Beschwerdebrief an Privera AG, 
die Immobilienverwaltung von Schüsspark DUE, über deren Abfallproblem schreibt.  
Martin Siegenthaler dankt für die geleistete Arbeit dem gesamten Vorstand. 
Der Präsident dankt allen fürs Erscheinen und wünscht noch einen schönen Abend 
bei gemütlichem Beisammensein im Restaurant. 
 
Ende der Sitzung: 19.30 Uhr 
 
Für das Protokoll: 
Valentine Esseiva 


